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ここが聞きたい 般一 質 問

問  田原福祉専門学校に看護学科創設が可能かの判断
を前校長任命前にできていたのか。

答 	 就任後具体的に検討することになっていたので、
判断まではしていない。

問  看護学科創設に向け、前々校長に辞めてもらい、
前々校長の3倍近い費用を要する前校長を任命し
たことに間違いはないか？

答 	 任命したのは事実である。

問  前々校長と前校長在職中の入学者数の比較は。
答 	 大きな動きはない。

問  結果として目的を達成しなかった前校長を任命し
たのは市長で間違いないか。

答 	 間違っていない。

問  PFI事業を進めるうえで市がコンサルタント会社
を入れる目的は。

答 	 専門的知識が必要であり、職員では対応が難しい
ため、業者に委託している。

市長公約について

PFI事業について

問  炭生館、給食センターのコンサルタント会社名は。
答 	 三菱UFJリサーチ＆コンサルティング株式会社で
ある。

問  炭生館、給食センターの経理担当会社名は。
答 	 三菱UFJリース株式会社である。

問  コンサルタント会社とPFI事業者の経理担当会社
がグループ企業に間違いないか。

答 	 同じグループの一員と認識している。

問  炭生館整備当時、PFI事業に係る審査委員や応募
企業等の相関関係の調査を行ったか。

答 	 調査に関する記録は残っていない。

問  市役所OBが何名、どのような役職で炭生館に雇
用されたか。

答 	 事務長や館長として現在を含め３名勤務してい
る。

問  その3名の中に現市長は含まれているか。
答 	 入っている。

前校長任命前に具体的な検討と判断はしていない

田原福祉専門学校に看護学科創設が可能か
の判断を前校長任命前にできていたのか
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